
Sobre el campo de tiro 

Entrevista con ESTEBAN PUIG TUSET 
El pasado mes de noviembre 

de 1975, como recordarán nues
tros lectores, dábamos a cono
cer en nuestras páginas, la crea
ción en Granollers de la FEDE
RACION LOCAL DE T IRO OLIM
PICO ESPAÑOL, entidad depor
tiva que con su especialidad de 
Tiro de Precisión, viene a en

g r o s a r el brillante marco depor
tivo de nuestra ciudad. 

Conocemos de antemano la 
imposibilidad de iniciar sus ac
tividades deportivas dicha Fede
ración, hasta que no hayan fi
nalizado las obras de construc
ción de su consiguiente Campo 
de Tiro, que estará ubicado en 
el complejo polideportivo de 
Tenis Belulla, no obstante, al 
objeto de informar a la desper
tada afición local y comarcal 
hacia esta nueva modalidad de
portiva, nos hemos permitido 
una entrevista con el Presidente 
de la referida Federación, D. 
ESTEBAN PUIG TUSET, para que 
nos anticipe algunos datos de 
interés, referidos a dicho de
porte, así como de la perspec
tiva de su inicio y demás par
ticularidades concernientes al 
mismo. 

— S r . Puig, sabedores del es
fuerzo y dedicación por Vd . 
prestados para la puesta en 
marcha de esta nueva faceta de
portiva que nos brinda su fla
mante Federación, ¿considera 
que su creación ha llenado un 
hueco existente en el plano de
portivo de nuestra c iudad? 

—Ante todo, debo participar
le que, la constitución y puesta 
en marcha de la Federación, se 
ha llevado a cabo gracias a la 
iniciativa de muchos aficiona
dos y apoyo de 35 Socios Fun
dadores, yo tan sólo he aporta
do mi granito de arena. En 
cuanto a su pregunta, en efec
to, creo que la fundación de la 
Federación de Tiro en Grano
llers, llena con esta especiali
dad, ese hueco que Vd. alude; 
aunque su creación, no ha sido 
motivada por ese defecto en si, 
sino por la necesidad de ofre
cer al aficionado, el marco y 
medio adecuados para la prác
tica de su deporte. 

—¿Existen muchos practican
tes de este deporte del Tiro en 
Granollers? 

—Sí., desde luego. Básicamen
te la idea y gestación de la Fe
deración, se iniciaron por los 
muchos aficionados radicados 
en Granollers, como decía ante
riormente, su fundación no ha 
sido motivada tan solo para lle
nar un hueco, la presión insis
tente cíe aficionados y practi
cantes c'e este cíeaorte, faltos de 
medios en cuanto a la práctica 
de su deporte se refiere, en su 
ciudad y comarca, hizo pensar 
en la necesidad de su creación. 

— H a s t a hoy, o mejor dicho, 
hasta la puesta en marcha del 

Campo de tiro, ¿dónde pract icj 
actualmente el aficionado? 

— C o m o Vd. bien sabe, esta 
especialidad deportiva, no per
mite que practicante alguno lo 
ejercite por su cuenta o medios-
propios, todo aficionado a este 
deporte forzosamente debe es
tar afiliado a una Entidad Fe
derada de la especialidad, que 
disponga asimismo de su respec
tivo Campo de Tiro. Al no exis
tir hasta ahora Federación de 
Tiro en Granollers, consecuente
mente, los practicantes aficio
nados de esta comarca, están 
indefectiblemente a c o g i d o s a 
otras Federaciones, como las 
de<: Barcetona, Mataró, Sabadell, 
Tarrasa, etc., a donde deben 
desplazarse. De ahí viene la ne
cesidad de la creación de nues
tra Federación, la cual podrá 
a b s o r v e r automáticamente a 
aquellos tiradores Federados, e 
inscribir a todo aficionado que, 
por motivos del actual obligado 
desplazamiento, no han iniciado 
o puesto en práctica su afición, 

— ¿ Q u é número de practican
tes a otras Federaciones, resi
den en Granollers y Comarca? 

— E s didifícil precisarlo, ya 
que es dato que escapa a la Fe
deración, tan sólo puedo indi
carle que en el momento de so
licitarse a la Federación Nacio
nal la autorización para la cons
titución de la nuestra, ésta iba 
apoyada y suscrita por 35 So
cios Fundadores, todos ellos 
practicantes asiduos y acogidos 
entre las Federaciones antes 
mencionadas. Las actividades 
burocráticas de nuestra Federa
ción se iniciaron a primero del 
actual año, y hasta la fecha, 
— s i n aún disponer del princi
pal elemento de nuestra activi
dad: su campo de titiro, apa
recen 135 solicitudes de inscrip
ción. Naturalmente, estas cifras 
aumentarán considerablemente, 
cuando se inaugure el citado 
campo, y por los medios de di
fusión, quede enterado todo afi
cionado de su puesta en mar
cha. 

— E n cuanto al anunciado 
proyecto de obra, mencionado 
en su día, ¿es inminente el lo
gro de ver construido el Cam
po de Tiro? 

—Sí , prácticamente puedo de
cir que hoy ya es un hecho. 
Desde el pasado mes de noviem
bre se está trabajando activa
mente en su realización. En 
contra de nuestros deseos ha 
habido una pequeña demora en 
su iniciación no imputable a la -
Federación, sino a modificacio
nes del nropio proyecto técnico 
de la obra, ubicación definiti- "***" ' 
va, etc. wtHNr*" 

—¿Qué características ten- ~~ ^. 
drá dicho campo de tiro y qué 
modalidades podrán practicar-
s e ? ' * . 

—Precisamente por las pecu-

liares características que debe 
reunir todo campo de tiro, no 
disponemas todavía del mismo, 
por cuanto que, en principio, 
contando con un terreno limi
tado, se confeccionó un proyec
to que, aunque adecuado en 
cuanto a instalaciones, no hu
biera quedaao con las medidas 
de capacidad apetecidas. Afor
tunadamente, se aprobó la am
pliación del referido inicial an
teproyecto, y con las modifica
ciones habidas, puedo asegurar
le que el citado campo, no só
lo estará dotado de instalacio
nes adecuadas para toda clase 
de modalidades a practicar en 
su género, sino que, por las ca
racterísticas técnicas previstas 
en su construcción, permitirá 
satisfacer cualquier exigencia 
en su tipo, para que incluso 
puedan celebrarse competiciones 
de rango internacional. 

Las modalidades de tiro que 
podrán practicarse, son las de 
precisión en sus distintas espe
cialidades de fuego real; pisto
la o carabina o tiro neumático 
(aire comprimido). 

—¿Compatible su ubicación 
dentro de polideportivo de Te
nis Belulla? 

—Sí , perfectamente compati
ble, aunque por tal motivo, aun 
reuniendo el proyecto de obra 
las condiciones exigidas de se
guridad con respecto a cual
quier Campo, esta circunstan
cia, nos ha obligado extremar 
las medidas de seguridad y 
acondicionamientos, y, lo que 
es más importante; la adopción 
de medidas de insonorización 
adecuadas dada la proximidad 
de pistas de tenis, por ello se 
han debido de aportar en su 
proyecto, medios técnicos nece
sarios en su configuración y 
proyecto, al objeto de mitigar, 
o mejor dicho anular los ruidos 
que origine el mismo. 

—¿Puede Vd . anticiparme fe
cha aproximada de su inaugu
ración? 

—De no existir inconvenien
tes ajenos a nuestra Federación 
— y me atrevería a decir que 
no debe haber lugar a e l los—, 
se prevé que su inauguración se 

llevará a cabo desde luego den
tro de este año, posiblemente 
en su mitad. 

—¿E» V d . practicante «acti
vo del T i r o ? 

— P o r supuesto que sí. 
— G r a c i a s por enterarme. 

Procuraré no llevarle la contra
r ia . . . 

—¿Quiere V d . Sr . Puig, aña
dir algo más? 

— P u e s ya que me lo brinda, 
tan sólo participar a todo afi
cionado a nuestra actividad de
portista, que nuestra Federación 
acogerá gustosamente a todo 
aquel aficionado que lo desee, 
para ellos precisamente se ha 
creado, y que si desean infor
marse o inscribirse en la mis
ma, deberán dirigirse al Casal 
de l'esport, c / . Gerona, 6ó, 
donde tenemos nuestra repre
sentación. Gracias. 

— A Vd. Sr . Puig, por consi
derar que sus palabras hayan 
podido aclarar mucho a la afi
ción existente Granollers, ya 
que ella y practicantes, su la
bor ha sido — j u n t o con los 
Socios Fundadores— muy im
portante, como importante es
peramos que sea la t rayectoria 
y logros de su Federación en 
p ro del depor te de nuestra c i u 
dad. 

•HüM- , 

POLIGONO DE TMQ 
CAI JíS!Á 
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